



10. Oktober 2010
Welttag gegen die Todesstrafe



AKTION FAHRRADTOUR

Für die Freiheit aller politischen Gefangenen im Iran

und gegen die Todesstrafe

Die Zahl der politischen Gefangenen im Iran steigt weiterhin.

Es handelt sich um Menschen, die sich nicht nur aufgrund ihrer politischen Aktivitäten sondern auch wegen der Tatsache, dass sie anders "denken", hinter Gittern der islamischen Regierung befinden. Vielen von ihnen droht die Todesstrafe.

Im Durchschnitt werden im Iran jeden Tag Menschen exekutiert. Der Iran gilt nach Angaben von Amnesty International als das Land mit der zweithöchsten Zahl an Hinrichtungen weltweit (2009: mindestens 388 Hinrichtungen).

Um die Welt auf die prekäre Menschenrechtssituation im Iran aufmerksam zu machen, wollen wir zu einer Fahrradtour aufrufen. Mit dieser Aktion wollen wir insbesondere die politischen Gefangenen in den Vordergrund stellen, die der Öffentlichkeit unbekannt sind. Die Gefangenen, die festgenommen, gefoltert und zum Teil hingerichtet werden.

Wir freuen uns über jede Form der Unterstützung, Ihre/Eure Teilnahme an der Fahrradtour oder Unterstützung an unseren Infotischen in Bochum oder Dortmund.

Die Fahrradtour wird in zwei Etappen erfolgen (jeweils ca. 25 km):

Sonntag am 10.10.2010

Start: 10:00 Uhr von Dortmund, Hauptbahnhof

Zwischenstation: 12:30 Uhr in Bochum, Hauptbahnhof

Rückfahrt am 10.10.2010:

15:00 Uhr von Bochum, Hauptbahnhof

Ende:

17:00 Uhr Dortmund/Westpark

DORTMUND

BOCHUM